

Consumo de alcohol abunda en las playas

Armada recalcó que es la falta más frecuente en los balnearios locales. Munis aumentan las fiscalizaciones a visitantes.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.d

Con los balnearios a tope por de las altas temperaturas, diversos patrullajes preventivos se realizan en las playas para evitar incivildades, que puedan afectar al entorno y generar problemas a otros visitantes. En esa línea, La Estrella consultó cuáles son las conductas no permitidas más frecuentes durante este verano, siendo el consumo de alcohol la que lidera las infracciones cursadas por la autoridad marítima.

El teniente primero litoral Javier Álvarez, capitán (s) de Puerto de Coronel comentó que “desde el comienzo del periodo estival y hasta la fecha lo que más hemos presenciado tanto en Playa Maule y Playa Blanca es el consumo de alcohol, adoptándose los procedimientos de rigor al Juzgado de Policía Local. No hemos tenido otros tipos de faltas de manera recurrente o delitos,



ARCHIVO

LA AUTORIDAD MARÍTIMA CONTINÚA CON LOS CONTROLES A LOS BAÑITAS EN PLAYAS PENQUISTAS.

“**Es fundamental respetar y cuidar el entorno que es para toda la comunidad”.**

teniente Javier Álvarez,
 capitán (s) de Puerto de Coronel

pero seguimos trabajando en materia de controles”.

Además indicó que “hacemos un llamado al autocuidado a los visitantes, que se bañen en lugares

habilitados y atentos a los avisos de marejadas. Es fundamental respetar y cuidar el entorno que es para toda la comunidad”.

Por su parte, Javier Valencia, administrador municipal de Coronel indicó que “teniendo el principal balneario del Biobío que es playa blanca hemos trabajado coordinadamente con instrucciones de orden y seguridad. Del consumo de alcohol y drogas estamos atento a las fiscalizaciones y también hacemos rondas nocturnas por el funcionamiento de los locales, apoyados por ocho

cámaras de seguridad que hay en el lugar”.

Agregó que “hemos implementado distintas medidas para generar espacios de mayor seguridad, reforzando salvavidas, instalando gabinete para unidades de salud municipal, Armada y Carabineros. Hemos pedido un refuerzo de los contingentes y también hay motos de seguridad ciudadana realizando rondas con más frecuencia”.

OTROS BALNEARIOS

Desde el municipio de Tomé indicaron que las incivildades más frecuentes están las ocupaciones en las playas y costanera de Bellavista para beber alcohol, fumar, comercio ambulante ilegal y vehículos mal estacionados.

“Todo ello está constantemente siendo fiscalizado por personal de la Dirección de Seguridad Pública del municipio y existe un plan de patrullajes en borde costero de la comuna especialmente para esta temporada estival cuando aumentan la población flotante”, informaron desde la casa edicilia. ☺